



Bulletin de Le Prieuré

- Édition du 1 août 2024 -



Mot d'accueil

Le 28 août 1963, Martin Luther King prononce son célèbre discours "I have a dream", devant le Lincoln Memorial à Washington. 61 ans plus tard son discours n'a pas pris une ride, mais profitons de ce mois, pour nous laisser aller à la rêverie, en espérant qu'elle nous apporte un monde meilleur. Quoi de plus doux qu'un mois d'Août???



Événements du mois de juillet

LES JO À PARIS - REPAS À THÈME

« Les JO » ont investi la salle de l'Orangerie et les résidents des services Beausoleil, Champs-fleuris et Vendanges ont pu festoyer en savourant le menu proposé par les cuisiniers du Prieuré.

Ce fut un beau repas avec décoration, musique, partage et bonne humeur. Tout le monde s'est régalé ! Le repas fut animé tout du long par le personnel de l'établissement.

Vivement le prochain Repas à Thème !!!

LA FERME D'ANIMATION

Sous un soleil brillant, mercredi 17 juillet la ferme du Long Réage de Mansigné, s'est installée dans le parc de l'établissement, plus exactement à la guinguette.

Dès son arrivée, on pouvait entendre le bêlement des biquettes à travers les portes du camion qui les transportait.

Il y avait également pour accompagner ces biquettes, des poules, des lapins et bien sûr un chien, un border collie bien dressé pour faire régner l'ordre au milieu de toutes ces bêtes.

L'occasion de belles rencontres pour stimuler les résidents.



ÉVÈNEMENTS MOIS DE JUILLET

LES LOUVETTES À LA GUINGUETTE

Vendredi 19 juillet, nous avons eu la visite dans la salle de l'Orangerie d'une quinzaine de scouts d'Europe, des filles entre 8 et 12 ans accompagnées d'un aumônier.

Elles ont pu échanger avec les résidents sur : *Qu'est-ce le scoutisme ?* Les techniques du scoutisme... Elles ont chanté certains des chants qu'elles fredonnent le soir à la veillée. Elles se sont installées à Pontvallain sur la route de Mansigné pour une durée de six jours. Les résidents étaient ravis de cette visite qui a rappelé à certains leurs expériences de jeunesse.

SORTIE ABBAYE DE L'ÉPAU

Jedi 25 juillet, plusieurs résidents de l'Ehpad et de l'accueil de jour ont fait une sortie à L'abbaye royale de l'Épau, ancienne abbaye cistercienne qu'ils ont découverte pour d'aucuns, retrouvée avec plaisir pour d'autres.

Sourires radieux et enthousiasme étaient au rendez-vous, créant des souvenirs précieux pour nos résidents.

ÉVÈNEMENTS LE CHALET

Avec le retour du soleil, nous en avons profité pour partager un pique-nique avec les enfants de la crèche d'Aubigné-Racan. Nous avons eu l'opportunité de faire une sortie au restaurant de Luché-Pringé suivie d'une balade agréable au bord du Loir... Ainsi qu'un pique-nique au lac de Mansigné où chacun a pu apprécier le calme de la nature.

Joyeux anniversaire à...



- LUCIENNE IMBERT
(16 août)

- Renée GUILLIER
(17 août)

- Michel TRAVERS
(18 août)

- MICHELINE MANCEAU
(31 août)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Yves BELLIARD

- Bernard MOULAY

Une pensée pour...



- JANINE LEGRAND

RADIO...



Les voies de l'Aune:

Le service animation et les résidents du Prieuré se lancent dans un nouveau projet qui s'étendra sur toute l'année 2024/2025 à partir de septembre. Avant les vacances nous avons testé ce nouveau projet. Il prendra la forme d'interviews de résidents, de membres du personnel, d'enfants... se rencontrant au tour d'un thème différent à chaque fois. Diverses chroniques présenteront les aspects quotidiens de la vie de la résidence.

À venir...



Jeudi 1er août à 15h: Supérette et atelier Floral

Mercredi 7 août à 15h : balade au village

Vendredi 9 août à 15h : atelier gravure "GRAV'LOIR"

Mardi 20 août à 15h : sortie au lac de Mansigné

Mercredi 28 août à 15h: Anniversaires du mois